

---

Schon ist wieder ein Jahr rum und unsere nächste Riegenversammlung steht wieder vor der Türe. Leider

Nach den Weihnachtsferien und Skiferien ist schon wieder die GV des Gesamtvereines und wir mussten

Die Faustballriege hat wieder ein Faustballturnier organisiert was auch aus unserer Riege gut besucht war

Leider haben wir dieses Jahr kein Turnfest besucht da es zu wenige Anmeldungen innerhalb unserer Riege

Natürlich gehören, während den Schulferien, auch gemütliche Abende zu unserem Programm die einige

Unsere Turnfahrt im Juni hat Alexa organisiert, vielen Dank dafür. Wer mehr wissen will der lese bitte die



Erfreulicherweise haben sich sehr viele aus unserer Riege für einen Einsatz an der Tössemer Dorfet an

Nach den Sommerferien hält unsere Leiterin Tatjana Starc Trachsler noch wenige Trainings. Wollt ihr w

Wir haben nach den Sommerferien begonnen, leider nicht mit immer sehr vielen Turnerinnen in der Hall

Somit sind wir schon wieder am Ende dieses Jahres angelangt und mir bleibt nur noch allen für ihren Ei

Wir werden ja noch das Weihnachtsessen geniessen da wir viel Geld in der Kasse haben, schlage ich v

Liebe Gruess Brigitte